

Histoire glorieuse de la République populaire démocratique de Corée qui brille avec les idées du Juche

Vasile Orleanu, Dr. en philosophie,

Président du Conseil suprême du parti national socialiste de Roumanie,

Président du Comité national de Roumanie pour l'étude des idées du Juche

Chers camarades,

Respectés délégués,

Nous nous retrouvons aujourd'hui, après une relativement longue période, à ce séminaire tenu en Europe, et je tiens à exprimer mes gratitude de m'avoir y invité. Et je remercie aussi les organisateurs de m'avoir accueilli chaleureusement, et S.E.M. l'Ambassadeur et M. le Secrétaire à l'ambassade de la RPDC résidant à Bucarest qui m'ont envoyé de nombreux documents concernant le thème de ce séminaire.

Tout d'abord, il faudrait faire mention du fait que les camarades Kim Il Sung et Kim Jong Il ont énergiquement travaillé, durant longtemps, et qu'ils ont fait preuve de sacrifice pour leurs pays et nation et pour le socialisme, et pour réaliser de nombreux succès et victoires lors de la lutte pour édifier une nouvelle époque et le socialisme à la coréenne en se basant sur les idées du Juche.

Regardons ensemble la voie qu'a poursuivie le peuple coréen lors de la période du mouvement révolutionnaire où se posait le fondement de la future société socialiste.

Avant d'étaler les faits, il est nécessaire de mentionner brièvement les histoires, événements et victoires pour édifier la forteresse éternelle du socialisme, et tout le monde sera saisi d'admiration en constatant la voie poursuivie par le peuple coréen et les victoires réalisées dans ce processus, suivant les programmes avancés par le PTC, sous la direction des grands Leaders Kim Il Sung et Kim Jong Il.

Après la défaite de la Russie face au Japon dans la guerre russo-japonaise en 1904, la Corée a commencé à tomber en colonie du Japon, en 1905, et, en 1910, elle est complètement devenue la colonie du Japon.

Comme vous le savez tous, la colonisation des peuples n'a apporté que des larmes et souffrances à travers le monde entier, et les impérialistes ont cruellement exploité et

pillé les peuples, et rendu esclaves les jeunes, enfants, jeunes filles et femmes. Tous ces grands édifices construits avec des pierres et du sang, ces édifices monumentaux et grandes églises du Moyen-Age, et ces édifices de pierre immense qui comprennent les tombes royales et les murs résistants des forteresses sont tous érigés au prix des âmes et du sang de plusieurs millions d'esclaves.

Les Japs qui ont exploité le peuple coréen, le plus cruellement, ont installé les infrastructures dont le but était d'exploiter le plus impitoyablement la colonie. Ils ont forcé le peuple coréen à construire dans des conditions inhumaines les réseaux de route nécessaires pour envoyer au Japon les gens et toutes les richesses qu'ils ont extorqués, et ils ont, par le biais des méthodes barbares et inhumaines, enlevé les jeunes ainsi que les enfants de 10 à 12 ans, 200 mille jeunes femmes et les mères des petits enfants pour les envoyer à des maisons closes, les rendant ainsi esclaves sexuels.

L'histoire de la Corée a été massacrée. Les écoles enseignaient le japonais, et les gens étaient interdits de parler et d'écrire en coréen. Au cas contraire, ils étaient destinés à la mort. Les Coréens ont été forcés de porter un nom japonais. Les biens culturels précieux qui prouvent l'origine et l'ancienneté de la culture de la Corée ont disparu de l'histoire de la Corée. Ceux-ci ont été envoyés au Japon et ils y restent toujours.

Les atrocités, persécutions et exploitations commises sur les Coréens ont suscité dans le cœur du peuple coréen une haine profonde envers les Japs, et ces ressentiments se font constater même aujourd'hui à travers toute la péninsule coréenne.

C'est dans cet environnement historique et extrême (1905-1945) que l'éternel Président Kim Il Sung a mené la lutte dans des conditions extrêmement difficiles pour la Corée et le peuple coréen, pour la perpétuation du peuple coréen.

Dans ces circonstances, Kim Il Sung a arboré le dessein de fonder l'organisation d'avant-garde révolutionnaire authentique qui peut diriger le mouvement de libération nationale contre l'impérialisme, en recourant aux masses populaires avec un programme correct.

Kim Il Sung qui a fondé l'Union pour abattre l'impérialisme, a éclairé scientifiquement dans son discours intitulé *La voie de la révolution coréenne*, prononcé lors de la Conférence historique de Kalun, tenue en juin 1930, la particularité et les tâches de la révolution coréenne, et sur ce, il a avancé les lignes à observer dans la lutte

armée antijaponaise, la ligne du front uni national contre les Japonais et celle de la fondation du Parti.

Et lorsqu'on parle des héritages que possède le peuple coréen durant ces plusieurs siècles passés, je tiens à faire remarquer que le peuple coréen a été un peuple fier, inflexible et brave, et qu'il l'est toujours, qui, sûr de sa force créatrice, de sa force novatrice, consacre même sa vie pour les acquis de la révolution, pour sa patrie, les postérités et les héritages excellents. Ceci est le plus grand héritage.

Kim Il Sung est le père de la Corée socialiste. Il a, jusqu'à la fin de sa vie, transformé la RPDC en un pays stable, puissant et glorieux, il l'a défendue et l'a laissée en héritage à la postérité.

Le deuxième héritage est la fondation du Parti du travail de Corée, organisation d'avant-garde révolutionnaire, organisé avec ceux déterminés à établir le régime socialiste et à édifier l'Etat libre, indépendant et prospère, faisant l'objet de respect de toute la communauté internationale.

Le troisième héritage, étant celui de l'édification politique digne de respect qui a transformé la pensée et le mode d'action de toute la société avec un programme doté des principes basés sur les idées du Juche, a formé la relation ferme comme un roc entre le Leader et le peuple, où le premier constitue la force la plus importante dans l'édification d'une nouvelle société, du socialisme.

Avec l'avènement d'une nouvelle époque de l'histoire sous l'étendard des idées du Juche, de nombreux nations opprimées et anciens martyrs sous le joug de l'esclave colonial sont devenus des nations et martyrs libres et indépendants. Aujourd'hui, les instituts régionaux étudiant les idées du Juche comptent plus de 1, 200 dans plus de 120 pays à travers le monde.

La RPDC est actuellement une puissance économique et militaire. Dans ce pays restent gravées les traces nettes de réflexions de Kim Il Sung qui a consacré tout aux enseignement, culture, santé et à l'édification des villes et jardins et à celle d'industrie. Dans ce pays, il y a de nombreux monuments artistiques représentant le père de la nation coréenne et aussi des monuments où se trouve graver glorieusement son nom auguste. Kim Il Sung a laissé en héritages de nombreuses œuvres qui atteignent le nombre de plus de 10,800.

Le quatrième héritage, je pense, ce sont les forces de la défense nationale puissantes dont s'est doté le peuple coréen. Aujourd'hui, ce programme de défense nationale infaillible se développe grâce au camarade Kim Jong Un, ne tolérant les moindres chantages et tentatives de menace sur la souveraineté et l'indépendance de l'Etat socialiste.

Le Président Kim Il Sung a organisé la troupe de guérilla et a anéanti l'impérialisme japonais, en août 1945, en luttant pendant 20 ans contre l'une des cinq grandes puissances militaires du monde.

Le peuple coréen a obtenu des succès brillants dans la guerre de Corée de 1950 à 1953, guerre sanglante contre l'impérialisme américain, où les Etats-Unis ont mobilisé un tiers des forces terrestres, un cinquième des forces aériennes, ainsi que la majorité de la flotte du Pacifique et l'armée des Nations Unies de nombreux pays à la remorque de l'armée américaine. Comme le montrent ces chiffres, l'armée de plus de 2 millions a connu une défaite déshonorante, et le général d'armée américaine Clark a signé pitoyablement l'accord d'armistice, le 27 juillet 1953.

Chers délégués,

On ne peut pas évaluer la valeur des héritages de Kim Il Sung et de Kim Jong Il, grands Leaders. Car, ils sont sans précédent dans l'histoire longue de l'humanité où les charrues en bois tirées par l'homme sont transformées en machines de dernier cri, les semailles et récoltes qui se faisaient à la main se font à l'aide des machines agricoles modernes, les charrettes à deux roues tirées par l'homme sont devenues des voitures modernes, les carrosses utilisées pour la construction sont transformées en machines de haute performance, les herses et pioches devenues des machines de haute performance d'extraction de minerai, d'excavation et de transport, les bateaux en bois transformés en bateau de pêche moderne et en sous-marins de défense stratégique, les arcs et flèches devenus des missiles et dissuasions nucléaires, les fumées et signalisations de feu sont transformées en satellites de télécommunications, les inondations terribles, évacuées, et des marches, élevées dans les fleuves, les digues devenues d'immense barrage produisant de l'électricité, de nombreux parcs et des sites touristiques les plus modernes sont érigés à l'échelle nationale, l'aiguille de la machine à coudre est devenue des machines de transformation des matières premières et le façonnage automatique, des fils

de fer ou des poinçons chauffés par du feu sont développés en machines de CNC (Computerized Numeric Control).

Tout est le résultat des efforts énergiques de Kim Il Sung et de Kim Jong Il, grands héros, qui ont montré par leurs exemples vivants et efforts inflexibles comment il faudrait diriger la volonté du peuple entier et mobiliser la force de ce dernier dans l'édification d'une société moderne démontrant la valeur du régime socialiste.

Comment cela a été possible ?

Bien sûr, c'est une question formidable de parvenir, dans une période relativement courte, du régime esclavagiste à l'époque où l'on vole vers les étoiles.

Après la guerre de Libération de la patrie, Kim Il Sung a avancé les lignes de développement économiques et sociales pour établir les étapes de développement par le biais du plan quinquennal. Il a organisé, en 1953, les coopératives agricoles, et a fait développer en priorité l'industrie lourde, tout en développant simultanément l'industrie légère et celle agricole. Il a pris l'initiative du mouvement national, celui du Chollima du peuple entier. Il a publié, en février 1964, *Thèses sur la question rurale socialiste dans notre pays*, et il a proposé le système de gestion économique socialiste scientifique ayant de nombreux avantages.

Kim Il Sung a accordé de grands intérêts au développement du régime socialiste axé sur les masses populaires, et il a établi le système de traitement médical gratuit pour tous, ainsi que ceux de l'enseignement obligatoire de 11 années pour tous et de la construction des maisons d'habitation aux frais de l'Etat. Il a fait construire l'Ecluse maritime de l'Ouest d'une longueur de 8km, contrôlant ainsi le cours du grand fleuve Taedong.

Après que le pays a été divisé en deux par les grandes puissances, Kim Il Sung a consacré tous ses efforts pour la réunification du pays, en disant que cette dernière serait le plus grand cadeau qu'il pourrait faire au peuple coréen. Il a proposé les Trois principes de la réunification de la patrie, le Projet de fondation d'une république fédérale démocratique du Coryo et le Programme en dix points pour une grande union de toute la nation.

Après l'effondrement du socialisme à travers toute l'Europe, Kim Il Sung a neutralisé les offensives politique, économique et militaire des forces impérialistes sous commande des Etats-Unis.

Les idées du Juche élaborées par le Président Kim Il Sung sont devenues l'étendard invincible, héritage éternel pour le Parti du travail de Corée et le peuple coréen, guidant la révolution seulement sur une seule voie du Juche. Dans les difficultés causées par le grand trouble politique surgi à l'échelle mondiale, la politique de Songun de Kim Jong Il a servi de lance véritable de la victoire qui a donné au Parti et au peuple la force de créer des miracles dans les situations les plus cruelles.

Grâce à la lutte désintéressée du peuple tout entier ainsi que des officiers et soldats de l'Armée populaire doués de confiance infinie envers les grandes idées du Juche et l'éminent Parti, de grandes victoires ont été réalisées dans l'édification du socialisme, et l'assise éternelle a été mise sur pied pour permettre d'accomplir la cause révolutionnaire Juche.

J'en suis certain que les plus grands exploits et héritages de ces plusieurs dizaines d'années pour la postérité sont les programmes et les lignes permanentes de développement du pays, préparés par la volonté politique et les sacrifices du Président Kim Il Sung et du Dirigeant Kim Jong Il, et aussi les programmes politiques du grand Dirigeant Kim Jong Un, penseur et diplomate éminent, et stratège militaire hors norme, qui a avancé à tout le peuple coréen les programmes de développement économique et social grandioses lors du VII^e et du VIII^e Congrès du PTC.

La propagande déshonorante de l'impérialisme mondial et les médias à la solde des puissances impérialistes disent toutes sortes de diffamations pour insulter le régime considéré comme un des futurs des miracles du monde, ce régime socialiste, création pour l'humanité, qui se trouve à l'étape élevée grâce à Kim Il Sung et Kim Jong Il, éminents politiciens, sous l'étendard rouge du socialisme et des idées du Juche. C'est pourquoi, il y a ceux qui ne comprennent pas ou qui ne connaissent pas la Corée socialiste et les efforts du peuple de ce pays qui tient à devenir le peuple libre et indépendant.

